

Beruf: Umfangreiches Einführungsprogramm für neue Azubis der Volksbank Kurpfalz / Kommunikationstraining zum Auftakt

„Vom Start weg ins Team integrieren“

Weinheim/Heidelberg. Vergangene Woche haben 15 junge Menschen ihre Ausbildung bei der Volksbank Kurpfalz begonnen. Gleich zu Beginn wartete auf Aristeia Kymioni, Fatima Chaabu, Nadine Alter, Vanessa Hiller, Viktoria Fel, Adrian Trube, Sophia Sättele, Kerstin Bera, Irene Wichert, Larissa Herrmann, Lilli Sagewitz, Lilly Falk, Mikolaj Krakowiak, Tobias Etzold und Laura Kreiner ein umfangreiches Einführungsprogramm.

Nach der Begrüßung durch den Vorstand stand ein gegenseitiges Kennenlernen sowie ein Kommunikationstraining auf der Agenda. Es folgte die Einführung in die Computertechnik, denn alle Azubis wurden mit einem eigenen Laptop ausgestattet. Ein Teamevent am Ende der Woche, bei dem alle 41 Azubis der Volksbank Kurpfalz zusammenkamen, rundete die ersten Tage ab. „Wir wollen unsere neuen Auszubildenden gleich vom Start weg in das Team der Volksbank Kurpfalz integrieren“, sagt Markus Hug, Leiter Personalmanagement, „deshalb legen wir gleich zu Beginn auch einen Schwerpunkt auf das Teambuilding.“

Übrigens: Für den Start in die Ausbildung im Jahr 2022 läuft die Bewerbungsfrist bereits.



Die Volksbank Kurpfalz begrüßte vergangene Woche ihre neuen Auszubildenden. Bild: Volksbank Kurpfalz